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体育

刚做完交易，马上翻脸“抢人”
申花同恒大争抢徐亮
本报记者 胡建明

在成功租借到李建滨之后，
上海申花就放出口风说，接下
来，他们还会继续引进实力一流
的内援，“我们要组建一支更强
大的申花队，征战2013赛季！”很
快，他们就把目标锁定在了徐亮
身上，而且还给北京国安提出了
自己的条件——— 用戴琳交换徐
亮。

或许是为了给这桩买卖造
势，在这桩买卖还没有完全成功
之前，申花就提前把这个消息扩
散了出去。11月22日，很多人都
打电话找徐亮求证这则消息的
真伪。徐亮表示，他的确与上
海申花有过接触，但现在一切
还未最终确定，“至于用戴琳
与我交换的事情，我从来就没听
说过。”

因为打电话求证的人太多，
备受干扰的徐亮只好通过微博
传达自己的意思：“有什么消息，
我一定会通过微博告诉大家，我
没说的就是没定。”

恒大搅局欲截胡

据了解，这桩生意之所以
还没有最终落槌，主要是因为
还有其他俱乐部介入了这桩生
意。这其中，中国足坛的巨无
霸广州恒大也向徐亮抛出了橄
榄枝。除此之外，武汉卓尔、广
州富力也都对徐亮表现出了浓
厚的兴趣。

在追逐徐亮的所有俱乐部

中，上海申花表现
得最为迫切。因为随

着姜坤的状态日益下滑，申
花迫切需要一位后腰人选顶替
他的位置。只是，他们提出的用
戴琳交换徐亮的方法，北京国安
不一定会答应。据介绍，在北京
国安看来，广州恒大开出的条件
是他们最乐意接受的。

只要徐亮同意，广州恒大随
时可以和北京国安完成这桩交
易。显然，与恒大相比，上海申花
很难在竞争中有所优势。

不讲情义只因僧多粥少

最近两个赛季，随着竞争的
加剧，各家俱乐部在引援方面都
加大了投入。在外援引进存在风
险的情况下，大家更愿意先把精
力放在内援引进上，毕竟内援是
大家都熟悉的对象。可放眼国内
转会市场，真正能被摆上台面交
易的名角是少之又少。

到目前为止，除了上海申花
公开表示自己的球员谁都可以
交易外，另外一个可以叫卖的大
户就是已经处于解散状态的实
德球员。此外，有需求的俱乐部
还在观望鲁能的动态。如果新老
总上任后，鲁能敢于进行一次大
换血，他们放出的球员肯定会很
抢手，可一旦鲁能还按兵不动
呢？

在这种情况下，徐亮既然有
意要走，自然会引起多家俱乐部
的哄抢。在中国足坛，像徐亮这
种有特点的技术性球员已经不
多了。

你可以不认可上海申花亦正亦邪的行事作风，但你必
须承认他们的操作手法还有可取之处。在将冯仁亮卖给广
州恒大队，并成功租借到李建滨之后，他们现在又紧锣密鼓
地运作着用戴琳交换徐亮的大买卖。

可惜的是，这一次，他们遇到了一个非常强硬的对
手——— 刚刚与他们做完交易的广州恒大。有消息称，恒大会
以“截胡”的方式，抢
走徐亮。这一事
实再一次印
证了，中国
的转会市

场是一个只讲需求，
不 讲 情 义 的 圈

子。

刘宇今日正式

走马上任
鲁能即将“重装上阵”

本报讯(记者 胡建明)

返回国家电网公司做完交接
工作后，刘宇11月23日就要重
新返回鲁能俱乐部，正式走马
上任。从这一天起，鲁能泰山
即将打开“重装上阵”的按钮。

11月21日，首次以新老总
的身份在鲁能俱乐部亮相之
后，刘宇于当天就离开济南，
返回国家电网公司做交接工
作。据介绍，他在济南呆的时
间不超过24小时。当时，很多
人都推测，刘宇可能会在下周
一返回俱乐部正式履新。没想
到，他只用了一天多的时间，
就完成了交接。从这个细节也
可以看出，刘宇有着雷厉风行
的行事风格。

由于鲁能在前两个赛季
取得的成绩与其拥有的豪门
身份严重不符，很多球迷都希
望，刘宇的上任能给鲁能泰山
带来实质性的改变。很多球迷
都认为，只要鲁能能在管理方
面花上大气力，成绩自然就会
慢慢好起来。从各方面反馈出
来的信息表明，管理是刘宇的
特长，如果情况属实，那对鲁能
泰山将会是一大幸事。

随着刘宇的正式上任，鲁
能泰山的重组工作也将随之
展开。当务之急，鲁能需要在
最短的时间内确定下赛季的
主帅人选，只有把指挥官先确
定了，接下来的工作才能有条
不紊开展。据介绍，坚持聘请外
教早已经在鲁能内部达成了共
识。早在上赛季滕卡特下课之
际，就有很多经纪人为鲁能推
荐了外教人选，其中不乏有威
望的名帅。只要有人拍板，外教
人选很快就将水落石出。

不久前，有消息说，中国
足协已经给各家俱乐部下发
了通知，要求各俱乐部一线队
本土球员的报名人数不能超过
35人。按此要求，鲁能势必要对
阵容进行瘦身，球员去留将是
鲁能需要重点考虑的问题。不
过，到底让谁走、让谁留，这就
要看新老总刘宇的魄力了。

申花想要徐亮
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